

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより



れいわ ねん がつ にち  
令和3年2月26日 No. 25

## ◇6年生を送る会～みんなに感謝、みんなで感動～



24日(水)は、6年生を送る会のリハーサル公開を行いました。朝からたくさんの保護者に参観いただき、ありがとうございました。子どもたちも保護者の方に見守られ、張り切っていた様子でした。そして翌25日(木)は6年生を送る会を行いました。5年生がつくる花のアーチをくぐり、1年生が作ったメダルを首から下げて6年生が入場し、6年生を送る会が始まりました。今年度は1～6年生が一堂に会するのではなく、5・6年生と出演する学年以外は教室でZoomによるオンラインでの中継を見て参加しました。プレゼント&壁面飾り紹介の後、1年生から順に出し物を行いました。ダンス、歌、劇等、各学年からは6年生に対して、お世話になった気持ちを表す出し物とともに、卒業お祝いの言葉や感謝の言葉が伝えられました。最後は6年生のお礼の言葉とともに「栄光の架橋」の歌に合わせた手話表現の出し物がありました。そして、再び5年生がつくる花のアーチをくぐって6年生が退場し、6年生を送る会が終了となりました。5年生は準備から進行に至るまで、てきぱきとよく動いてくれたと思います。おかげで心の中がとてもあたたかくなり、場所は離れていても全校の心が1つになってつながり合えた6年生を送る会を成功させることができました。6年生はまた1つ思い出が増えたことでしょう。



## ◇第5回興讓協議会開催！



24日(水)に本年度最後となる第5回興讓協議会を9名の委員の参加を得てパソコン室で行いました。議事としては、令和2年度学校づくりビジョンに基づく教育活動の評価等について、保護者・児童アンケートの結果や学校関係者評価でのご意見等をふまえて意見交流を図りました。「今後も地域と学校との連携を大切にしていきたい」、「学校支援ボランティアをさらに広めたい」、「挨拶を広めるためには大人がまず挨拶を行っていくことが大事である」、「タブレットPCを使った学習に期待したい」、「子どもにはもっと自由に学ばせてあげたい」等の意見が出されました。四日市市教育委員会教育施設課から提案があった興讓館展示品の移設(最終案)については原案が了承されました。

## がっこうほけんいいんかいかいさい ◇学校保健委員会開催！



18日(木)、学校医先生を講師にお招きし、保護者と教職員が参加して学校保健委員会を行いました。今年度はコロナ禍ということもあり参加人数の規模を縮小して実施しました。今年度のテーマは「感染症予防等について」です。講師先生からはさまざまな感染症の感染経路、感染予防法、さまざまな感染症の内容・原因・症状・

初期治療と注意することについて、資料をもとに詳しく教えていただきました

## ねんせい じんけん やさとしょうがっこう ねんせい ◇6年生：人権フォーラム～八郷小学校6年生とともに～



16日(火)、6年生が「人権フォーラム」に参加しました。例年は12月ごろに朝明中学校に八郷小学校6年生とともに集まって行っていましたが、今年度はコロナ禍ということで、八郷小学校6年生とZoomによるオンラインでの実施となりました。八郷小学校の校長先生が講師となり「みんなで考えよう！みんなで感じよう！」をテーマに「人権」について学びました。途中では両校で双方の考えを発表し合う場面もあり

ました。「人権って何？」ということについて考えることから始まり、「わたしのものさし」では、「感じ方や考え方は一人一人違う」ことについて確かめました。後半の「これっていじめ？」では、4つの場面について話し合いました。いじめをテーマにした「わたしのいもうと」という絵本の読み聞かせもしていただきました。まとめとして①SOSを出す②気づく(傍観者にならない)③行動する(できることがあるはず)という3点について、その大切さを確認し、「誰もが幸せに暮らすことができる朝明中学校区に」というメッセージが子どもたちに送られました。

## し ◇お知らせ

### 1 令和2年度 卒業証書授与式(卒業式)について

昨年度の卒業式の来賓は大矢知地区市民センター館長のみでしたが、今年度の卒業式には、来賓として大矢知地区市民センター館長、興議協議会委員、PTA会長の参列をお願いしてあります。また、昨年度の5年生は卒業式に参加できませんでしたが、今年度の5年生は、代表の子は体育館で参加し、それ以外の子どもは教室でZoomを使ったオンラインでの参加となります。

### 2 令和3年度 6年生修学旅行について

令和3年度6年生の修学旅行の目的地として、四日市市教育委員会より「一泊二日で三重県内とする」という方針が出されました。これは、まだ新型コロナウイルス感染症の終息の見通しが立たない中、県外の旅行による感染リスクを避け、実施に向けて子どもの安全を最優先にした準備を計画的に進めていくためです。ご理解願います。

期日は10月12日(火)～13日(水)で、今年度同様、伊勢志摩方面を目的地とする計画です。

日々の子どもの様子を大矢知興議小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興議小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>